

Debaten sobre igualdad de género en el Caribe



Saint John, 7 feb (RHC) Sobre la conformación de una nueva Estrategia Regional de Igualdad de Género para la Comunidad del Caribe, (Caricom) se debate desde este jueves en Antigua y Barbuda.

Liderada por la Directora Adjunta de Programas, Género y Desarrollo en la Secretaría de Caricom, Ann-Marie Williams, a la reunión asisten representantes del gobierno, integrantes de organizaciones no gubernamentales y grupos de la sociedad civil.

La misma se enfoca en seis áreas prioritarias que incluyen la igualdad y la inclusión social, la libertad frente a la violencia, el acceso a los servicios de salud, el acceso a la educación, el buen gobierno y el empoderamiento económico, señaló la directiva.

En ese sentido enfatizó en que el borrador de la Estrategia se elaboró utilizando un enfoque basado en los derechos que tenía en cuenta a los grupos más vulnerables, en particular los discapacitados y los pueblos indígenas.

A pesar de la implementación de políticas que promueven el desarrollo de la mujer, en la actualidad las brechas de género persisten y la región continúa rezagada en la erradicación de la pobreza y el empoderamiento femenino, según el último informe de ONU Mujeres.

En ese sentido la Directora Adjunta de Programas, Género y Desarrollo de Caricom destacó que el objetivo de la Estrategia en debate, es acelerar la implementación efectiva de las acciones para continuar logrando avances en materia de género para la región.

La reunión de Antigua y Barbuda es la primera que se realiza, de un programa de 15 que desarrollarán los estados miembros de la Comunidad del Caribe, antes de la conformación del documento final.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/182952-debaten-sobre-igualdad-de-genero-en-el-caribe>



Radio Habana Cuba